

pendant pensez-vous qu'il y ait des hommes assez savants pour nier leur Créateur ?

Voilà la fête de Pâques. Jésus se rend avec ses apôtres dans le cénacle pour partager avec eux la grande grâce qu'il avait reçue de son Père. Etant à table avec eux, il leur prédit sa mort prochaine. Alors voyant le regret que leur fit éprouver cette nouvelle, il promit de leur laisser un souvenir de lui. Il prit le pain en leur disant : Je vous laisse le pain, qui doit représenter mon corps ; le vin, mon sang. Il ne leur a pas dit de manger ce pain comme son corps ; mais qu'à chaque fois qu'ils mangeraient le pain et boiraient le vin, ils devaient se rappeler de lui et de ses souffrances. Mais prendre un peu de farine et dire que c'est lui-même qu'on mange, c'est une idée contraire au bon sens.

Mes frères, vous devez vous réunir comme les apôtres le jeudi saint, et vous partager le pain et le vin, en vous faisant une idée qu'il est parmi vous. Voilà la communion des saints telle que Jésus l'a instituée.

En vous réunissant, vous vous faites une idée que Jésus est parmi vous, par conséquent ses prières y sont aussi. En priant, vous les intéressez à intercéder pour vous obtenir quelque grâce. Plus vous avez d'intercesseurs, plus vous obtenez de grâces. Seulement Jésus faisait tout cela dans les déserts ou des endroits pauvres, tandis que vos prêtres cherchent les endroits les plus riches. Jésus le faisait avec modestie, eux le font avec ostentation. Jésus n'avait ni vase d'or, ni manteau brodé et il marchait sur la terre sans tapis de velours. Il avait un bâton de clône, au lieu d'or ; pour Eglise, il avait des arbres. Voilà comment était Jésus. Il prêchait le bien en commençant à le pratiquer lui-même. Il prêchait contre les impuretés, il était pur.

17 JUIN :—Je vous dis que ceux qui souffrent sont les bien-aimés de mon Père. Ainsi, la patience est la plus belle vertu que nous puissions avoir. Elle nous conduit bien loin. Oui, je vous dis que le Royaume de mon Père est ouvert à tous ceux qui suivent le chemin sur les ronces. Je vous bénis, mes frères, Adieu.

Dieu n'ordonne pas de se priver des plaisirs innocents. Il donne à chacun ce qu'il lui faut. Ainsi il en faut faire usage sans abus ; mais s'en priver serait commettre une faute.

Les esprits inspirent aux hommes le bien et le mal, selon qu'ils sont bons ou méchants. Ceux qui sont des cercles pour connaître les choses que Dieu ne leur permet pas de connaître, sont livrés aux esprits ignorants. Dieu envoie le Spiritualisme pour instruire les hommes et leur laisser l'espérance de se sauver, s'ils savent la manière de le comprendre.

19 JUIN :—O, vous, si chers à mon Père ! Enfants qu'il a créés pour être heureux, vous voilà égarés dans les épines. Vous êtes accrochés partout. Sans le secours d'un Frère, comment ferez-vous pour en sortir ! Ce Frère, qui doit vous en dégager, le connaissez-vous ? Ne pouvez-vous pas éviter ou surmonter ces tentations ? Oui, si vous le voulez, vous avez assez d'armes pour vous défendre. En mettant ces tentations, Dieu vous a aussi donné le moyen de les éviter ; mais ce moyen, vous le fuyez.

Comprenez-vous ces paroles, mes frères ? Elles sont bien claires : il est chagriné de voir ses frères s'égarer entre eux....(46)

Voilà la Pentecôte. Comprenez-vous la grandeur

de ce mot ? C'est le jour où notre Frère éclaira ses disciples, afin qu'ils pussent transmettre à leurs frères la lumière dont vous avez tous besoin ; car elle est la principale nourriture de l'âme. C'est le don du St. Esprit. Il vous a été expliqué par notre frère.

En ce jour mémorable, tous ses apôtres étaient dans un lieu retiré, et ils n'avaient d'autre ambition que celle de recevoir cette grâce promise, bien qu'ils ne s'attendissent pas à une pareille faveur. Ils avaient tous le même désir, la même impatience, la même résignation. Jésus leur avait dit que cette faveur demanderait d'eux, peut-être, trop de privations ; mais c'était pour éprouver leur foi. Quand nous sentîmes l'amour sanctifiant de notre Grand Protecteur, nous fûmes tous consternés. Je suis Pierre, votre frère.

21 JUIN :—Beauté que l'on ne peut voir qu'en esprit. Etre invisible qui se fait connaître par ses ouvrages. Yeux qui voient tout. Lumière qui éclaire l'univers. Volonté indébranlable. Source de purification. Emblème de bonté, regardez vos créatures avec cette pitié de père, afin que vos regards puissent les ramener au droit chemin.

Femme sublime, Créature martyre du genre-humain, vous qui ne faites que prier pour vos frères, qui avez souffert tous les maux imaginables, qui avez enseigné la patience à votre fils, obtenez-nous le pouvoir de ramener nos frères égarés. Votre Fils est mort sur la croix pour cette même cause. Oui, Mère de notre Médiateur, donnez-nous votre vertu, afin que, malgré les efforts de nos ennemis, nous puissions poursuivre cette route qui nous a été tracée par votre Fils. Je suis Jean, votre frère.

O vous, qui regardez sans voir, qui écoutez sans entendre et qui marchez sans savoir où vous allez. Cependant vous avez des yeux, des oreilles et des jambes, mais vous en faites un usage vicieux. Demandez avec confiance et le désir d'en faire un bon usage, et vous obtiendrez.

Cherchez avec l'intention de donner, et vous trouverez.

24 JUIN :—Roi des rois ! Pasteur des pasteurs ! Maître absolu de l'univers ! Lumière qui ne s'éteindra jamais ! Clarté éblouissante ; vous voyez ces enfants pour qui je marche nuit et jour pour les empêcher de tomber entre les griffes des loups.

Jean, apôtre fidèle, je t'ai placé pour les enseigner. En laissant cette terre infidèle, je t'ai confié à ma Mère, par conséquent, tout le genre-humain.

26 JUIN :—Amour céleste, faites garder les secrets révélés par Dieu.

Ne cherchez pas à connaître les grandeurs que les hommes doivent ignorer. Dieu a tout fait pour le mieux. C'est lui qui a tout réglé par sa divine volonté. Oui, il pouvait vous créer tous heureux, mais il ne l'a pas voulu, et pour de bonnes raisons ; il prévoyait tout....(47)

Père ! Grâce, pitié, miséricorde, pour ces enfants, qui mangent leur pain avec du fiel.

Frères, comment avez-vous trouvé la procession d'aujourd'hui ? Elle est faite dans le but d'éblouir l'esprit des pauvres ignorants. Dieu ne serait jamais fâché de voir des processions, si elles étaient faites sans luxe, avec simplicité et dans l'intention d'instruire les fidèles. Mais ce luxe insulte à la pauvreté des pauvres, qui n'ont pas de quoi se nourrir, et excite leur jalousie.

Au lieu d'encourager la mendicité, il faudrait avoir une maison où l'on enseignerait à tous ces pauvres